

Mes de la Montaña concluyó con ascensión al Volcán Isluga



Jornada que fue organizada por Conaf, el programa Descubre Tamarugal de Corfo y Sernatur, contó con la participación de las "Cholitas escaladoras".

El entorno natural y la riqueza cultural del altiplano fue el escenario de cierre del Mes de la Montaña en la Región de Tarapacá, actividad que fue organizada por Conaf, el programa "Descubre Tamarugal" de Corfo, y Sernatur. El evento, realizado en la comuna de Colchane, consultó charlas de experiencias y una ascensión al Volcán Isluga de las "Cholitas escaladoras", junto a montañistas regionales y Carabineros. La directora regional de Conaf, Natalia Ortega, señaló que "esta iniciativa busca promover el turismo sustentable en las áreas silvestres protegidas de la región. Este esfuerzo conjunto, se consolidó tras la firma de un convenio de colaboración tripartito el año pasado, busca integrar la protección del entorno

natural con la experiencia turística responsable". "El turismo en los territorios, es una de las principales preocupaciones de la estrategia de desarrollo de Corfo en las zonas apartadas, y es por eso que estamos apoyando y potenciando la actividad turística a través del programa Transforma Turismo "Descubre Tamarugal. En este mismo contexto, se realizó el lanzamiento de la Academia de Montaña regional", explicó la directora regional de Corfo, Catalina Cortés. Milisa Ostojic, directora regional de Sernatur, destacó la importancia de esta iniciativa como parte del esfuerzo continuo por posicionar el turismo de intereses especiales en la región, precisando que "estamos muy contentos de ver cómo este trabajo conjunto está dando frutos. La participación de las cholitas

escaladoras le ha dado un plus a esta celebración, visibilizando aún más este hermoso destino". "Vamos a seguir generando acciones que, junto a Descubre Tamarugal, potencien el desarrollo turístico de la región, fortaleciendo la oferta de experiencias auténticas y sostenibles para los visitantes", agregó la directora de Sernatur.

"CHOLITAS ESCALADORAS"

Entre las atracciones principales, resaltó la participación de las "Cholitas Escaladoras", un grupo de mujeres bolivianas que ha captado la atención internacional por sus ascensos a grandes alturas vistiendo su tradicional atuendo andino. Su presencia en el evento añadió un toque de inspiración y admiración entre los asistentes.

